



## Illkofen feiert Futsal-Meisterschaft

**SCHWANDORF.** Die SpVgg Illkofen ist erste Meister der neu gegründeten Futsal-Bezirksliga. Am letzten Spieltag der Saison setzte sich die SpVgg in Schwandorf mit 17:13 gegen den Futsal Club Regensburg durch und sicherte sich somit mit 18 Punkten und 103:36 Toren die Meisterschaft vor dem FC Weiden-Ost, dem auch ein 18:16-Erfolg über den TSV 1880 Schwandorf nichts mehr half. Bezirksspielleiter Thomas Graml und der Bezirksbeauftragte für Futsal, Hans Damer, überreichten den Meisterpokal.